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陳弘毅認為中央並不想「整死」香港

基本法委員會委員、港大法律學院教授陳弘毅認為，中央政府以一國兩制作為手段，目的是令
香港不會在經濟、人權和法治等方面出現倒退，認為中央對香港是出於善意，不是想「整死」
香港。但他指，在民主方面，中央希望香港發展得不要太快，需要循序漸進，特首選舉需要由
提名委員會提名。

陳弘毅出席一個座談會時說，不覺得中央想走極左的高壓路線，香港仍然擁有相當高的人權法
治司法獨立、仍有很大自由活動空間。他說，中央與香港仍需要繼續尊重對方，香港不可被內
地視為威脅，絕大部分人並非想挑戰一國兩制、 走港獨的路線，建制派和非建制派亦需要多些
溝通對話。

他又說，一國兩制之前並無先例可循，而本港暫時只得四任特首，他們都是要嘗試去落實一國
兩制，至於做得好不好，則由市民去評論。

陳弘毅說，無可能預測到2047年一國兩制會如何運作，因為難以估計未來30年中國在政治及
經濟上會有何變化，正如中國由1978年改革開放至今，由經濟較落後的國家，變成全球經濟
第二大國一樣。


